

令和3年度

# 虹の坂通信



呉市立昭和南小学校  
学校通信 No.26号  
令和3年12月17日

ある一日

## 南っ子の生活

広島県がコロナ感染レベル0となりました。南小では、マスク・換気・手洗・黙食を続けながら、中止・延期していた学習や行事にも取り組んでいます。ある一日の子どもたちの姿です。

音楽朝会で、音楽家の竹田先生によるミニコンサートを行いました。昨年度は一度も来ていただくことができませんでした。70歳を超えておられますが、その美しい歌声に癒やしの時間を過ごさせていただきました。先生も子どもたちとの再会を本当に喜んでくださいました。

6年生は、中国放送の「くれワンダーランド」の取材を受けました。エンディングで10秒程度ですが放送が流れます。放送日時が決まればお知らせします。5年生は、ごはんと味噌汁の調理実習、1年生は、夏に育てたアサガオのつるを使ったリースづくり、2年生は、タブレットを使って「私の好きな本」の紹介の学習をしていました。3・4年生は、マット運動に取り組んでいました。

3学期の最後の参観日に向けて、合奏の練習を始めた学年もあります。子どもたちを見ていて思うのは、「楽しそうだな～」ということです。様々な体験を通して日々成長していく南っ子たちです。



音楽朝会（竹田先生）



くれワンダーランド取材



調理実習



リースづくり



わたしの好きな本紹介